

歴代のすごいスピーカーに聞いてみた

あなたにとってスピーチとは？

東京理科大チーフ つくだくん

自分にとってスピーチとは理想と現実のシーソーゲームです。

各々の中に自分が描いている姿を持ってると思います。自分の場合は、スティーブジョブスのプレゼンテーションみたいに冷静に、だけど演出するところでは聴衆を魅了する姿が理想でした。しかし現実には英語の発音に課題があったり、デリバリーが不自然だと指摘されます。その度に自分の実力不足を実感し、現実を思い知らされます。だけどオープン大会や TED などでもクオリティの高いスピーチを見ると、すぐに理想に近づきたくて努力をします。何回も自分の現実を知り落胆しても決して諦めず誰かに憧れて頑張り続けることをスピーチが教えてくれました。スピーチが終わってしまいましたが、自分にはスティーブジョブスのような great engineer and presenter のような理想があります。理想が現実になるのに何年かかるかわからないけどスピーチが教えてくれたことを忘れずに頑張り続けてみせます。つくだ

上智大学 大木杯出場 谷川くん

俺にとってスピーチは楽しむものです。

他人のことを考えると、客観性を持ってなんとかかんとかとかよく言われるけど、自分が楽しいと思えるスピーチじゃなかったら相手に自分の気持ちが絶対に伝わるわけがない。確かにスピーチはプライズとかあるから勝ち負けにこだわっちゃうのは仕方ないかもしれないけど、スピーチは楽しんだもん勝ちです！これが俺のスタンスです笑

自分が楽しいとか熱意を持ってやってるスピーチなら必ず相手に届くから、とりあえず自分が楽しむことを1番に考えてました。たーにー

筑波大学 スピーチセッションチーフ 大木杯2位 久保くん

俺にとって、スピーチは、大切な居場所。

スピセクを作るとき、一緒に始めてくれた 2 人の親友は、出来たばっかのセクで不安もあるだろうに、参加してくれた後輩は、そしてスピーチを通じて出来た仲間たちは、いつだって全力で、俺と向き合ってくれた。めっちゃ泣いたし、めっちゃ笑った。そんな最高の居場所が、俺にとってのスピーチ。

ですな(*´▽`)♪ ぼくたか

青山学院大学 実長 1 シーズンで 14 のオープン大会出場 佐藤さん

わたしにとってのスピーチとは、自分の 1 番言いたい想いをスピーチという形を通じて、多くの人とつながることのできること、かな。

もちろんスピーカーとして出場することでいろんな人と仲良くなれることはもちろん、スピーチってプレストとかを通じてその人のことを深く知れたり、その人がどんな考え方をしてるのか、どんな体験をしてるのかとかをスピーチ聞いて学べたり、スピーチを聞いたオーディエンスが、わたしも実は同じ体験をしてて/同じことを考えてて、って話しかけてくれることで新たなつながりができたりだとか。えまちゃん

早稲田大学 東大杯優勝 金田さん

なんかミュージカルみたいなもの

だと思ってる、伝えたいメッセージがあって、限られた時間で伝えて共感を得る。でも、スピーチの醍醐味って、それをキャラクターとかそれを演じる別の人とかを通じて伝えるんじゃないって、たった一人で、たった 7 分でやらないといけないってところにあると思ってる。

もちろん優勝したら嬉しいけど、それよりオーディエンス賞のほうが私は嬉しいって感じるのは、ほんとに短い時間に自分の思いを自分の言葉に乗せて伝えた結果、みんなが共感してるほど、面白い！って思ってくれるのが嬉しいからだなと思いました。

個人的にはそこに笑いか語りかけっていうコミュニケーションがあることが理想だと思ってるから、そういう意味でのエンターテインメントもあるかもしれない。ますみさん

立教大学 チーフ ウィリアムズ杯優勝 北山くん

正直になれる場所かな

世の中って案外主張したり意見持っても、周りの意見や圧力に同調しちゃって中々自分に正直になれないと思うんだけど、スピーチをする時はそんなこと関係なく正直になれるし、周りにもそのパワーを与えられるかなーみたいな！笑 るかわくん

獨協大学 実長 大木杯3位 柳沼さん

私的にスピーチを通してやりたいのは、「元気だせよ！みんなが思ってるよりずっと世の中楽しいぜ！」って感じなので 美和

上智大学 チーフ 小島さん

スピーチとはなんだろう、自分を他人に分け合うツールみたいなものかな？

人って自分1人の人生しか経験できなくて自分以外の人の人生って本来なら経験することはできないけど、スピーチを通してスピーカーがその半生から学んだことをきれいにろ過された形で聴くことでそれぞれの人生をよりいろづけるんじゃないのかな、と思います！

まじこちゃん

早稲田大学 チーフ 天野杯、福沢杯優勝 森田さん

「自己表現をする武器」です。

獨協大学 チーフ 天野杯3位、LESSC優勝 日置さん

スピーチは感謝をかたちにするもの。

1年生のころ英語会との両立ができなくて別れた友達、サポートしてくれたのに何もしてあげられなかった元カノ笑、いつでも支えてくれた英語会の人たち、そして親。俺が台の上で伝えること、それはスピーチの内容だけじゃないんです。伝えきれない感謝の気持ち、それを声を大きくして伝えられること。そのことを誇りに思います。

名前を呼ばれるのは自分の名前だけだけど、台に上がるのはみんなの支えてくれた自分です。

**あなたにとって
スピーチってなんですか？**